

BOLETÍN DE PRENSA No. 393 ->>

Durante dos días delegados estudiantiles de las carreras de historia de diferentes Instituciones de Educación Superior en el país participaran en la Junta Nacional de Alumnos que se desarrolla en las instalaciones de la Universidad Autónoma de Aguascalientes; en este encuentro los estudiantes preparan el 34º. Congreso Nacional, además de dar forma a nuevos reglamentos bajo los que operan como organización.



Al dar la bienvenida a los asistentes, el Jefe del Departamento de Historia de la UAA, Benjamín Flores Hernández aseguró que existe todo el apoyo institucional para este encuentro que representa una comunicación entre los que se dedican al estudio de la Historia, apuntó que es importante que los alumnos manifiesten el cariño por su profesión y puedan intercambiar puntos de vista sobre los temas de investigación que realizan en cada lugar de acuerdo a sus características e intereses particulares.

Por su parte el Delegado de la UAA Juan Carlos Fernando Acosta explicó que durante este encuentro propondrán a la Máxima Casa de Estudios como sede del Congreso Regional de Historial que desarrollara en el abril del 2012, y en donde se expondrán temas de historia social, de género e incluso la necesidad de estudio de ciertos temas que han sido poco abordados por sus connotaciones religiosas o sociales.

Al término del evento inaugural, el Jefe del Departamento de Historia, Benjamín Flores apuntó que a 21 años de creada esta carrera en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se ha logrado una consolidación en la matrícula, pues cada año se reciben aproximadamente 30 alumnos en este programa de licenciatura, mientras anteriormente el ingreso a esta carrera era bianual.

Explicó que aunque no es una licenciatura de alta demanda, la mayoría de sus egresados pueden colocarse en empleos relacionados a sus estudios profesionales, ya sea en el ámbito de la docencia, la investigación o instituciones dependientes del estado como archivos, museos u otras instituciones culturales en donde es indispensable la presencia de un historiador.

Flores Hernández comentó también que poco a poco los historiadores se han posicionado

también en el sector privado realizando proyectos de investigación o de apoyo en diferentes áreas como los medios de comunicación e incluso como tomadores de decisiones.

Sostuvo también que los estudiantes de esta carrera han logrado un alto porcentaje en el estudio de maestrías y doctorados, realizando investigaciones tanto a nivel local como nacional.